

# 至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...

 Shifuku Dayori  
Tadeike Shifuku no Sono  
information

コロナウイルスはこれまでの当たり前が当たり前ではなかった  
ということを私たちに教えてくれました。当たりの日常に感謝するとともに、  
感染対策を続けながらも、時代に即した施設運営を模索してまいりたいと思っております。  
皆様にはまだまだご不便をおかけすることもあるかと思いますが、  
御協力のほどよろしくお願い申し上げます。

## オンラインによる テレビ面会を始めます!!

老人  
ホーム

**政** 府による緊急事態宣言の解除から2週間が経過した  
6月1日、たでいけ至福の園においては、入居者様と  
ご家族の皆様との面会を解禁させていただきました。新型  
コロナウイルス感染防止のため、ご家族の皆様に入居者  
の方々との面会をご遠慮いただくようになってから2か月余り  
…。皆様の御理解と御協力のおかげでたでいけ至福の園で  
はこの間普段と変わらぬ施設運営をさせていただきました。  
ご協力に心から感謝申し上げます。久々にご家族とお会いに  
なられ、利用者様も満面の笑顔を見せておられました。

**し** かし、いまだに感染のリスクと背中合わせでの施設運営をしていくことには変わりありません。7月に入り、  
鹿児島県内で感染者が急増し、宮崎県内でも感染者が発生したことから、再び面会を禁止させていただく  
ことになってしまいました。せっかく面会を解禁したところでこうした事態になり、心苦しいのですが、御理解のほど  
よろしくお願い申し上げます。

→ のような事態を受け、たでいけ至福の園では、今回テレビ面会システムの運用も開始することとしました。  
パソコン・スマートフォンをお持ちの方なら利用することが可能です。コロナの影響で面会ができない方は  
もちろん、遠方などの理由で面会に来ることが難しい方も画面を通して入居者様にお会いになることができま  
す。あわせてこのたび **面会予約専用のサイト** を開設しました。パソコン・スマートフォンから簡単に予約をするこ  
とが可能なものとなっております。時間の制限はありますが、ぜひ、こちらを  
ご活用いただき、入居者の方々の元気な顔を見にいただければと思います。  
専用サイトのご利用が難しい方はお電話でもご予約が可能です。

面会予約専用  
サイトはコチラ▶



たでいけ至福の園では、コロナウイルス対策にも対応した新しい施設運営の形を模索してまいります。

御理解と御協力のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。

デイ  
サービス

今月お誕生日  
メニューは  
「焼き鳥」!!



毎月、お誕生日を迎えられる方へお好きな食べ物をお伺いし、可能な限り実現させようというこの企画。今月のリクエストを聞いてみると…「焼き鳥が食べたいわ♡」とのこと。「よしっ!やるぞ!」と炭と網を準備し、テラスで本格的な炭火焼き鳥を焼いてご提供すると、この笑顔。やっぱり好きなものを食べるっていいですね。



居宅  
介護

こけないからだ作り  
講座再開!!



当施設が地域貢献活動の一環として実施している「こけないからだ講座」。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からしばらく開催できない状態でしたが、今月から再開となりました。夢池地区に皆様もご参加くださり、運動後は利用者様と地域の方で久々の再会を喜びながら、お話に花が咲いていました。



訪問  
介護

コロナ対策は  
バッチリです!!

たでいけ至福の園としては新型コロナウイルスに対してできる限りの対策を取っているところですが、それは訪問介護についても同じ。ご自宅へお伺いしケアをさせていただくという業務上、検温や消毒はもちろん日々の生活まで、より一層の自覚と緊張感をもって業務にあたらせていただいておりますので、ご安心ください。



訪問  
看護

訪問看護で  
いつまでもお元気に

奥様と二人暮らしのW様。健康管理と排便コントロールのためご自宅へ訪問させていただいております。また運動もなかなか続かず、横になることが多かったのですが、当ステーション介入後はベッドに座って足踏みなどの筋力運動に積極的に取り組まれています。ご夫婦ともに90代のW様に私たちが元氣をもらっています。



Introduce applicants  
職員紹介

【作業療法士】

山本 晶子  
Akiko Yamamoto



これまで重度認知症デイケアで、音楽や手工芸などのアクティビティや回想法などを用いて利用者様の機能訓練に携わり、本年2月からこちらで勤務させていただくことになりました。ひたすら利用者様の気持ちに寄り添い、ケアに努めてまいります。

【理学療法士】

中田 妃咲  
Kisaki Nakada



私はこれまで急性期病院で心疾患や呼吸器疾患の方を中心にリハビリを行ってききましたが、より利用者様に寄り添ったケアがしたいと思い、4月より当施設で勤務しています。利用者様の自立や生きがい作りのため、これまでの経験を活かし、頑張ります!!

LINE

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



ライン公式アカウント  
はじめました

たでいけ至福の園ではご利用者の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして活用してまいりますので、こちらから登録をお願いします。

